

Anuncian proyecto para implementar equipos de monitoreo de gases en las comunas de Quintero y Puchuncaví

Con el propósito de establecer una mayor certeza en la medición de los equipos electroquímicos sobre la situación del aire, el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, junto al seremi de Medio Ambiente, Hernán Ramírez, y el director del HUB Ambiental de la Universidad de Playa Ancha, Claudio Sáez, anunciaron un proyecto que permitirá la adquisición de instrumental para la detección y medición de gases en la región de Valparaíso, en particular para las comunas de Quintero y Puchuncaví.

De esta forma, se indicó que se considerarán equipos de última tecnología, como son la cromatografía de gases, y equipos electroquímicos para medición de compuestos orgánicos volátiles (COV's), ácido sulfídrico, y gases óxidos de nitrógeno (NOx), entre otros. El proyecto dará pie a la instalación de estos sensores en diversos puntos de la zona de Quintero y Puchuncaví, como son establecimientos educacionales, servicios de emergencias, ciudadanía, como también en la Superintendencia del Medio Ambiente de Chile (SMA) y Laboratorio Ambiental Universidad de Playa Ancha (HUB).

Anuncio Patrocinado

Rodrigo Mundaca, Gobernador Regional de Valparaíso, enfatizó que “Este es un proyecto que hemos conversado con el conjunto de los Consejeros Regionales del Gobierno Regional, con los presidentes de las comisiones medioambiente e inversiones; hay acuerdo dentro del pleno de poder apoyar esta iniciativa que compromete más de 400 millones de pesos por parte del Gobierno Regional y lo vamos a financiar vía circular 33 que es la que nos permite adquirir activos no financieros”.

Con esto, la máxima autoridad regional recalcó que la idea es “Instalar sensores electroquímicos y cromatografía de gases complejos para poder determinar componentes orgánicos volátiles que hoy día no son medidos, particularmente en 18 establecimientos educacionales tanto de Quintero y Puchuncaví, pero extensivo a servicios de emergencia y también a la ciudadanía”.

Anuncian proyecto para implementar equipos de monitoreo de gases en las comunas de Quintero y Puchuncaví

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Es importante recordar que, durante la última década, y en distintos establecimientos educacionales de las comunas de Quintero y Puchuncaví, han ocurrido situaciones de intoxicaciones que han afectado a niñas, niños y comunidad educativa de la zona, atribuyéndose como una de las causas la emisión industrial de gases.

Hernán Ramírez, Seremi de Medio Ambiente, agregó que el proyecto, que se encuentra en proceso de elaboración, permitirá “Dar una mejor respuesta a este tipo de intoxicaciones que -lamentablemente- llevan ya varios años ocurriendo en la zona y las administraciones anteriores no han logrado poder poner mecanismos al servicio de la comunidad para evitar que sigan ocurriendo”.

Finalmente, **Claudio Sáez, director del laboratorio HUB Ambiental de la Universidad de Playa Ancha**, resaltó la importancia de generar un trabajo en conjunto entre entidades públicas, detallando también las características técnicas de los sensores. “Del punto de vista metodológico, con sensores electroquímicos estacionarios y móviles; y también respaldados y complementados por cromatografía gaseosa de alta resolución, nos va a permitir no solamente identificar peak, sino también -por ejemplo- identificar compuestos específicos y eventualmente algunas responsabilidades (...) Lo que buscamos a través del complemento de todas estas tecnologías es, primero, identificar señales de alarma que después permita - con otros equipo de alta resolución-identificar compuestos específicos que nos puedan dar

Anuncian proyecto para implementar equipos de monitoreo de gases en las comunas de Quintero y Puchuncaví

luces de porqué se están presentando estos eventos de intoxicación".

y tú, ¿qué opinas?